
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 09.12.2021

Top 8.8 Grundsatzbeschluss Eisenbahnüberführung "Am Palmberg"

Herr Zwiebelmann und Herr Jörke geben Ihren Kenntnisstand an die Stadtvertreter 
weiter. Nach der Empfehlung des Hauptausschusses soll die Baumaßnahme nicht 
finanziell untermauert werden. Die Bahn soll Kostenträger sein.
Beschluss:
Die Stadt Schönberg beschließt eine Aufweitung des Lichtraumprofils. 
1. in der Breite für zwei Fahrspuren und einen abgegrenzten Gehweg 
2. In der Höhe eine Wiederherstellung der jetzigen Durchfahrtshöhe von 2,40 m
3. Der Stadt sollen keine Kosten entstehen.
Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung/en
15 0 0


